



ANNIE

Elle est la fille du propriétaire de la manufacture de tabac. Elle vit dans l'abondance depuis son plus jeune âge et s'ennuie profondément dans sa vie.

Elle est typique de la pré-adolescente blasée avec une envie de ruer dans les brancards, de bouger, de danser sans respecter la bienséance des filles de bonne famille que sa mère ne cesse de prôner.

Si avec Philippe, elle semble blasée, c'est qu'elle le voit comme un fils de bonne famille sage et ennuyant. Dès qu'elle se rend compte qu'il va dans la Casbah et qu'il n'est peut-être pas le petit lourdaud qu'il paraît, elle se transforme et va aider Philippe à s'échapper d'un interminable déjeuner.

PETITE ANECDOTE



Dans la série « Petite Casbah », Annie demande à son père si Philippe peut l'accompagner au cinéma « La Perle ». À l'époque, les cinémas sont très importants en Algérie. C'est une vraie passion populaire, comme la boxe. En 1955, on comptabilise 26 millions d'entrées dans le pays. L'Algérie représentait 8% du chiffre d'affaires du cinéma français !